



Universidad Católica de Temuco obtiene Acreditación Institucional Avanzada

El Austral
cronica@australtemuco.cl

La Comisión Nacional de Acreditación (CNA) ha otorgado la Acreditación Institucional Avanzada por un período de 5 años a la Universidad Católica de Temuco. Este reconocimiento destaca la calidad de su gestión institucional y su dedicación al cumplimiento de altos estándares de calidad.

El rector de la Universidad, Dr. Aliro Bórquez Ramírez, compartió esta noticia con la comunidad universitaria y subrayó que este hito "es una muestra del profundo compromiso de nuestra institución con la mejora continua y el aseguramiento de la calidad en nuestro quehacer, sustentado en nuestros valores y sello institu-

POR 5 AÑOS. *Es la primera universidad en Chile en recibir la acreditación según los recientes criterios y estándares de la CNA.*

cionales".

Esta acreditación, otorgada por un período de cinco años, convierte a la Universidad Católica de Temuco en la primera institución en Chile en ser acreditada bajo los nuevos estándares y criterios de la CNA, lo que reafirma su liderazgo en el ámbito de la educación superior, en un contexto de mayores exigencias a las instituciones en el sistema.

En palabras de la vicerrectora de Calidad y Gestión Estratégica, Felisa Solar, "este es un logro importante para nuestra institución, pues muestra la solvencia de su labor académica en un contexto de mayor incertidumbre y restricciones en el sistema de educación superior, al tiempo que de mayores exigencias en el logro de estándares de calidad".



LA UCT SE CONVIERTE EN LA PRIMERA UNIVERSIDAD EN CHILE EN RECIBIR LA ACREDITACIÓN CONFORME A LOS RECIENTES CRITERIOS Y ESTÁNDARES DE LA CNA.

PROCESO ACREDITACIÓN

El proceso comenzó con una autoevaluación exhaustiva y participativa, que involucró a toda la comunidad universitaria: académicos, estudiantes, profesionales y actores externos. En esta fase se llevó a cabo un análisis crítico y sistemático de los estándares y criterios de calidad definidos por la CNA, abarcando todas las funciones esenciales de la universidad, como docencia, investigación, innovación, creación, vinculación con el medio, gestión y aseguramiento de la calidad.

A continuación, se realizó una evaluación externa de las carreras y programas de la universidad, seguida por la visita de una Comisión de Pares Evaluadores, quienes destacaron los avances en los procesos y funciones institucionales, lo que culminó en un informe que valida el crecimiento y desarrollo de la Universidad Católica de Temuco.

"Esta acreditación tiene un valor especial, ya que la universidad ha demostrado la solidez de su proyecto académico y la rigurosidad de sus procesos

frente a nuevos y más desafiantes estándares de calidad. Nos enorgullece ser la primera universidad en Chile en recibir esta acreditación bajo los criterios actualizados de la CNA", enfatizó el rector Bórquez, quien agregó que "este logro, nos compromete a seguir avanzando con responsabilidad, renovando cada día nuestra dedicación a ofrecer una formación integral y de excelencia a nuestros estudiantes y a responder con pertinencia a los desafíos de nuestra sociedad". ☞